



Microbios

Dos mil jóvenes donarán saliva para un estudio bucal

Dos mil estudiantes de tercero de ESO de 40 escuelas de España donarán saliva para que científicos del Centro de Regulación Genómica analicen los microbios y los hongos que habitan en sus bocas y determinen si esa variedad está relacionada con el estilo de vida o alguna característica ambiental. El proyecto, que se ha denominado 'Treu la llengua' (saca la lengua), financiado por la Caixa con unos 150.000 euros, pretende identificar la variedad de bacterias y hongos presentes en el microbioma bucal de los dos mil estudiantes. Además, apuesta por implicar a la sociedad en general, proponiendo que cualquier ciudadano pueda contribuir en el mismo a través de la página web (www.sacalalengua.org).